



Ministerium für Verkehr
Baden-Württemberg

📅 04.03.2021

BWEGT

bwegt-Apps zeigen Weg zu den Impfzentren



Volker Emersleben

Minister Hermann: Digitalisierung im Verkehr schafft unkomplizierte Möglichkeit

„Die digitalen Helfer unserer Mobilitätsmarke bwegt unterstützen Fahrgäste auch zu Corona-Zeiten und helfen ihnen auf dem Weg zu den Impfzentren. Seit Mitte Februar gelangt der Fahrgast mit der bwegt-App sehr leicht über die Eingabe des Ortes und dem Schlagwort ‚Impfzentrum‘ zu den Impfzentren des Landes. Die Digitalisierung im Verkehr schafft hier eine sehr schnelle und unkomplizierte Möglichkeit, die unseren Fahrgästen hilft, bequem und unkompliziert mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zu dem jeweiligen Impfzentrum zu gelangen“, betonte Verkehrsminister Winfried Hermann MdL.

In der **bwegt Bus & Bahn App** sind nun die Impfzentren in Baden-Württemberg als „Wichtige Punkte“ hinterlegt. Der Fahrgast muss einfach in der Textsuche beim Ziel die jeweilige Kommune und das Wort „Impfzentrum“ eingeben und schon werden die Impfzentren angezeigt. Außerdem erhalten Fahrgäste mit der **bwegt Fahrplanauskunft** nicht nur die Verbindung zwischen den Haltestellen, sondern auch

den Fußweg zur und von der passenden Haltestelle. Die neu gestaltete Webseite der elektronischen Verkehrsauskunft **EVA-BW** unterstützt mit Informationen zu Sharing Angeboten, Parkmöglichkeiten und aktueller Straßenverkehrslage bei der Nutzung unterschiedlicher Verkehrsmittel.

Auch die **Radroutenplaner-BW App** und [Webseite](#) kennen die Impfzentren in Baden-Württemberg und finden für Radfahrerinnen und Radfahrer die beste Radverbindung auch für längere Strecken.

Link dieser Seite:

<https://vm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/bwegt-apps-zeigen-weg-zu-den-impfzentren?print=1&cHash=737bc8f86516b327f867fd4090cc14>